



La formación universitaria en turismo sostenible amplía fronteras y llega hasta Perú

La escuela abulense de Educación y Turismo de la Universidad ofertará docencia y prácticas con la asociación peruana Fondo Verde

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Impulsar el ecoturismo y el turismo sostenible son los ejes que vertebran la nueva línea de colaboración articulada por la Universidad de Salamanca con Perú. La materialización de estos objetivos se ha plasmado en dos convenios de colaboración de la institución académica salmantina con la asociación Fondo Verde de Perú, encaminados a la enseñanza conjunta y la organización de prácticas del diploma de especialización en gestión del turismo sostenible y del diploma de especialización internacional en ecoturismo, que

viene impartiendo la Escuela de Educación y Turismo de Ávila.

La vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, ha rubricado estos acuerdos con el presidente del Fondo Verde, Juan Ricardo Gamarra Ramos. Esta entidad se autodefine como una asociación sin ánimo de lucro, que tiene como finalidad contribuir a la conservación y el manejo sostenible de los recursos naturales y del medio ambiente a través de la gestión de recursos para la intermediación financiera, partiendo de la ejecución y la administración de proyectos estratégicos de desarrollo ambiental en el ámbito municipal, nacional, regional e internacional.

Fondo Verde, cuya sede se ubica en la ciudad peruana de Huanacayo, se especializa en ofrecer formación profesional en disciplinas vinculadas al medio ambiente para contribuir a la formación científica y el desarrollo de las tecnologías.